

EMPRESAS

La empresa de marcas y patentes Agya abre una delegación en Castilla-La Mancha

LA compañía Agya es una división del bufete Suárez de Alicante, destinada a gestionar y proteger jurídicamente la propiedad industrial de las empresas españolas en el ámbito europeo, principalmente, y en el del resto del mundo de forma accesoria. La mayor demanda de los servicios prestados por Agya (asistencia y gestión jurídica en materia de propiedad industrial) y la necesidad de las empresas exportadoras en adaptarse a las exigencias del mercado europeo, ha hecho que esta compañía abra una delegación en Castilla-La Mancha

Toledo. P. H.
El abogado José Antonio Bravo Castillejo es el delegado de Agya en Castilla-La Mancha, cuya sede se ha establecido en la ciudad de Toledo. Según ha explicado, esta compañía de asesoría, gestión y asistencia en materia de marcas y patentes busca que la optimización de los resultados que las empresas obtienen de su propiedad industrial, sean protegidos debidamente en un marco internacional cada vez mayor.

La creación de la OAMI (Oficina de Armonización del Mercado Interior) con sede en Alicante y con un registro unificado y centralizado para la protección de la propiedad industrial en el conjunto de la Unión Europea, es una manifestación del avance hacia la unificación monetaria y legislativa. El bufete Suárez, con 37 años de experiencia en el panorama jurídico español, ha sido elegido por la Comisión Europea para que Agya - una división del bufete - sea la empresa encargada de la asistencia y gestión



José Antonio Bravo Castillejo es el delegado de Agya en Castilla-La Mancha

jurídica en España de las patentes de su propiedad.

Desde la apertura de sus oficinas a comienzos de 1995, la OAMI se ha visto desbordada por un alud de solicitudes: 40.000 el primer año, frente a unas previsiones de 15.000. La cada vez mayor demanda de los servicios prestados por Agya y la necesidad de las empresas exportadoras españolas en adaptarse a las exigencias del mercado europeo, hacen que el crecimiento y

ámbito de actuación de la compañía sean cada vez más amplios. Consecuencia de todo ello es la apertura de una delegación de Agya en Castilla-La Mancha.

Las empresas de la región deben tener en cuenta que en una Europa que camina hacia la moneda única, sin barreras comerciales, y que impulsa la unificación registros, es necesaria la protección de marcas y patentes, según ha explicado el delegado de Agya.

Breves

Gas Natural

La empresa Gas Castilla-La Mancha organizó ayer en Toledo la I Jornada Técnica de Climatización con Gas Natural en el sector de Equipamientos y Servicios, en colaboración con la Junta de Comunidades. Esta jornada tenía como finalidad conocer las principales ventajas de la climatización con gas natural. Según la compañía, esta aplicación, que cada día está más presente en los distintos sectores, soluciona, de forma cómoda y económica, las necesidades de calefacción y refrigeración de cualquier superficie.

Feria de la Construcción

Un total de 29 expositores participan este año en la III Feria Provincial de la Construcción e Industrias Afines, que se celebra en el Recinto Ferial de la Hipica de Cuenca desde hoy y hasta el próximo domingo, con un presupuesto de 2.500.000 pesetas. La presidenta de la Diputación de Cuenca, Marina Moya, ha anunciado que una de las principales novedades de este año es la ampliación de la superficie de exposición, ya que podrán ocuparse los terrenos exteriores, y no sólo los pabellones como en las ediciones anteriores. Moya ha indicado que ya existe un proyecto de ampliación del Recinto Ferial.

CCM

La Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA) y SBC Warburg han firmado un préstamo subordinado por 7.900 millones de pesetas a diez años para el Dresdner Bank A.G. Alemania. En este préstamo participan con 1.000 millones de pesetas cuatro cajas de ahorro (Caja del Circulo Católico de Burgos, Caja Municipal de Burgos, Caixa Ourense y Cajasur); con 500 millones siete entidades (Caja de Asturias, Caja de Baleares, Caja de la Inmaculada, Caja del Mediterráneo, Caja de Castilla-La Mancha, Caja de Extremadura y Caja Comarcal de Manlleu).

Fripan

La empresa Fripan, de Azuqueca de Henares, perdió cerca de 250 millones de pesetas por el accidente provocado el pasado 26 de abril por el reventón accidental de una tubería del circuito de refrigeración y la fuga posterior de más de 1.000 litros de amoniaco concentrado a la red de alcantarillado.

TRABAJAMOS POR NUESTRA PROVINCIA

DIPUTACIÓN DE ALBACETE